

「第三者評価に参加して～事業者からのコメント～」

ニチイキッズ本城中央保 育 園

令和元年度に第三者評価に参加し、次年度すぐに再評価を受けたことで、職員の意識が高いうちに取り組むことができよかったですと思いました。指摘のあった全体的な計画や指導計画について、全職員で何度も話し合い作成していく中で指導計画についての理解も深まったと感じます。

また、遊びの環境についても改めて見直し・改善の良い機会となり、職員の“遊び“に対する意欲や情熱が高まったようです。それぞれが遊びについて様々な角度からの考えを伝え合ったり、子ども目線で考えたり、手作り玩具作りに取り組んだり職員が一丸となって一つのことに向かう嬉しい光景も多くありました。この意識や情熱を、きちんと持続させ維持していこうと思います。

今年度は、新型コロナウイルス感染症拡大防止の対策も大変で、保護者参加の行事が中止になるなど通常とは異なる行事の形となりましたが非常時の対応・対策についても考えさせられました。第三者評価の項目をきちんと実践し、保護者との日頃の信頼関係をしっかり築いておくことの大切さを痛感しました。この機会を前向きに捉え、全職員でしっかりと同じ方向を見て進み、新型コロナウイルス感染症収束後、保護者同士の交流や保育参加など積極的に取り組んでいきたいと思っています。

今後も保育の質の向上を目指して、保護者から、地域から信頼される保育園として、今回のアドバイスを参考にしながら今行なっている保育の質を見直し、改善していきたいと思っています。